



EN UNA EMOTIVA TARDE DE FÚTBOL, LA COLOCOLINA COMPARTIÓ TÉCNICAS Y VALORES DENTRO Y FUERA DE LA CANCHA. EL TÉCNICO, AGRADECIÓ SU LLEGADA DESDE SANTIAGO HASTA LA PUERTA NORTE.

Jenny Acuña fue una San Lorenzo

La delantera del dorsal 7 de Colo-Colo visitó la escuela formativa y compartió con los alumnos de Jaime Bunsen.

Deportes
La Estrella

En una jornada repleta de emociones, la destacada futbolista de Colo-Colo, Jenny Acuña, compartió una experiencia única con cerca de 70 niños y jóvenes de la Escuela de Fútbol Formativa San Lorenzo, cuyas edades oscilan entre los 4 y 13 años. La actividad, que tuvo lugar en el Parque Lauca, forma parte del esfuerzo continuo de la escuela por desarrollar talentos locales y fomentar el deporte como una herramienta clave para el crecimiento personal.

Jaime Bunsen, director técnico de la escuela y

exjugador profesional, subrayó la relevancia de la visita de Jenny Acuña para los pequeños futbolistas. "Jenny compartió un momento especial con los niños, se tomó fotos y disfrutó mucho de la actividad. Fue recibida con el cariño de siempre", expresó Bunsen.

La presencia de la futbolista no solo motivó a los niños, sino que también reforzó el compromiso de la escuela con la comunidad. "A pesar de estar en plena pretemporada, ella quiso estar aquí", agregó Bunsen.

La Escuela de Fútbol

Formativa San Lorenzo se distingue por su enfoque inclusivo y su compromiso con la diversidad. "Trabajamos con todo tipo de niños. Desde estudiantes destacados hasta aquellos con una inclinación por la educación física. Promovemos valores, estudio y deporte", explicó el líder de San Lorenzo.

Por otro lado, la escuela ofrece talleres para niñas y mujeres, fomentando activamente la participación femenina en el deporte. Estos son gratuitos y solo requieren que los participantes lleven una polera roja y un balón.



ENTRENAMIENTOS

Los entrenamientos juveniles se desarrollan de 08:45 a 10:30, mientras que las categorías infantiles entrenan de 10:30 a 12:00 del día. Con miras al futuro, la escuela ya está viendo su participación en torneos internacionales, y su primer destino será Tacna.